

RETIROS DE SEMANA SANTA

El próximo miércoles saldremos para nuestro retiro espiritual de Semana Santa. Este año iremos algunos hermanos menos, pero aun así seremos un buen grupo de entre 40-45 personas. Recordad que toda la información está en la web de la iglesia (precios, programación, comidas, etc)

También los jóvenes partirán el jueves para su retiro nacional en Antequera, ellos estarán hasta el domingo al mediodía. Rogaos a los hermanos que tengáis en oración ambos retiros.

PROXIMOS EVENTOS

Durante este mes de Abril y el próximo de Mayo tenemos previstas varias actividades:

★ El sábado 22 de Abril a las 7 de la tarde tendremos un estudio-taller que irá relacionado con la familia. El título es: "Hijos antes que padres, mejorando nuestras relaciones" y será impartido por nuestro hermano Jordi Salvador.

★ El sábado 13 de Mayo tendremos una visita guiada por nuestra ciudad haciendo la "Ruta de la Inquisición" visitando los lugares emblemáticos de interés para los cristianos. Dicha actividad será guiada por Isabel Caba, guía oficial del Monasterio de San Isidoro del Campo que visitamos en fechas pasadas. Esta actividad tendrá lugar por la mañana con una duración aproximada de 4 horas y con un costo por persona de 4 € para los mayores de 14 años.

★ El Sábado día 20 de Mayo se celebrará el "Día del Evangelio y la Reforma Protestante" por las calles de Sevilla. Este acto será por la mañana desde las 11 hasta las 14:30 h.

Rogamos tengáis presentes estas fechas para que podamos asistir a estos eventos.

Día del evangelio y la reforma protestante EN ANDALUCÍA

- música
- predicación
- marcha
- convivencia

20 SÁBADO MAYO
PLAZA SAN FRANCISCO SEVILLA

PROGRAMA
11,00 h. MARCHA
Salida Jardines de Murillo
12,30 h. ACTO
Plaza San Francisco
14,30 h. COMIDA y FRATERNIDAD
Jardines del Prado

Koinonía 500 ANIVERSARIO REFORMA C.E.A.A.

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA.



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...
2 Timoteo 1:8



LA SANTIDAD Y SANTIFICACIÓN

Por: Feliciano de Miguel

Pastor de la Iglesia de Cristo en Fuenlabrada

Dos preguntas para pensar:

¿EL CREYENTE DEBE OBEDECER A DIOS PARA SER CADA DÍA SANTIFICADO?

¿EL CREYENTE PUEDE OBEDECER A DIOS PORQUE YA HA SIDO SANTIFICADO?

Santo:

Hebreo: **kadosh** (קָדוֹשׁ)

–Se traduce "santo".

– Literalmente quiere decir:

- Puro
- Consagrado
- Apartado
- Diferente

Griego: **hagios** (ἅγιος)

– Se traduce "santo"

– Significa:

- Separado.
- Apartado.
- Consagrado.
- Dedicado.



Aplicable a Dios: señala a la perfección de Dios, a su majestad, a su justicia y oposición a todo pecado. Es una característica aplicable a todo lo que se pueda decir que Dios es o hace. "Él es Santo" (Salmo 99:3, 5, 9; Isaías 6:3). DIOS ES TRASCENDENTE.



Aplicable al ser humano o a objetos: No se trata de una santidad propia, sino derivada precisamente de Dios. La santidad quiere decir que la persona o la cosa ha sido separada" para Dios. Esa es la idea de la palabra "santificar", esto es, separar una cosa para el uso divino. Ejemplo: Dios santificó el séptimo día (Génesis 2:3). La santidad aplicable a Dios tiene que ver con un sentido de perfección, Él es diferente a todo. La santidad aplicable al creyente tiene que ver con un sentido de santificación, es apartado para vivir conforme a Su agrado y voluntad.

En la Biblia veo dos tipos de santificación que tienen que ver con la obra del Espíritu en la vida del creyente:

1. Aquella que Dios hace cuando el pecador pasa a ser nueva creación (2 Co. 5:17)
2. Aquella que Dios hará cuando el creyente pase a ser semejante a Él (1ª Juan. 3:2)

Por lo tanto, hay:

- > Un punto de partida = la santificación.
- > Una meta = la santidad.

Entre ambos puntos, tenemos un camino en el que las Escrituras nos llevan a una "transformación continua" (Romanos 2:2; Efesios 3:18), a una "renovación diaria" (Efesios 4:23; Colosenses 3:10), a ser "fortalecidos en el ser interior" (Efesios 3:16) ... y todo aquello que agrade a Dios. A todo esto lo podríamos llamar **SANTIFICACIÓN PERSONAL**.

En respuesta a la pregunta que planteamos al comienzo de esta reflexión, ¿Cuál de las dos es la correcta?

COMIDA FRATERNAL

El pasado domingo 26 de Marzo, después de nuestro culto dominical, tuvimos en nuestra iglesia una comida fraternal con una buena asistencia de hermanos. Hacia tiempo que no la teníamos y queremos retomarla de nuevo. Cada hermano trajo algo y todos juntos lo pudimos compartir. La iglesia se hizo cargo del café y las pastas. Para la próxima vez animamos a los hermanos que no pudieron estar a que se unan ya que pudimos compartir un tiempo de conocernos mas y de estar en comunión.

VISITA

También ese domingo tuvimos la visita de nuestro entrañable hermano Pedro Adorna, pastor de la iglesia en Utrera y Nueva Vida en Sevilla. El nos llevó en la Palabra y fue de gran bendición para todos los asistentes. Hacia tiempo que no nos visitaba y para muchos hermanos de la congregación fue de gran gozo poder de nuevo saludar y recordar tantas vivencias vividas tiempos atrás. Esperamos que pronto pueda visitarnos de nuevo ya que es un hermano muy querido por la congregación.



OFRENDA ESPECIAL

Como se anunció domingos atrás, el pasado domingo día 2 de abril, tuvimos una ofrenda especial dedicada a los hermanos de Venezuela. Esta ayuda fue solicitada por nuestro hermano Juan A. Monroy que se va a desplazar en breve hacia aquel país y se va a encargar personalmente de comprar artículos de primera necesidad. Nuestro hermano nos comenta en un correo que nos ha enviado que: *"De todos es sabida la situación que están viviendo y creo necesario no sólo darles consuelo y alimento espiritual, sino también intentar aliviarles en lo material más esencial. En circunstancias así no se puede decir "Que Dios te bendiga hermano" y no mostrar solidaridad con una muestra práctica de amor."* Nuestro hermano quiere darnos también las gracias por la ofrenda recogida que ascendió a 1.030 € y que le enviamos el pasado lunes.